

**Une semaine – un partenaire:
Le Centre d'Art Contemporain d'Yverdon-les-Bains**

Chaque semaine, la Fondation Nestlé pour l'Art met à l'honneur l'un de ses partenaires. Les partenariats ont vu le jour en 2005 et visent à accompagner des artistes ou des institutions dans leurs activités artistiques sur un temps donné.



Le Centre d'Art Contemporain d'Yverdon-les-Bains (CACY) a rejoint les partenaires de la Fondation en janvier 2018. Inauguré en juin 2013, le CACY est le premier espace de ce type dans le canton de Vaud. Gratuit, ce centre d'exposition est destiné à promouvoir l'art et à le mettre à la portée de tous en proposant également des animations originales. Porté par Karine Tissot, le CACY compte déjà une vingtaine d'expositions pour une fréquentation de 18'000 spectateurs lors de sa quatrième année d'existence. Présent aussi hors les murs, des événements sont organisés, entre autres, en partenariat avec le Théâtre Benno Besson à Yverdon-les-Bains ou le Théâtre de la Tournelle à Orbe.

A venir :

RICOCHE, du 3 mars au 27 mai 2018.

www.centre-art-yverdon.ch

Découvrez aussi toute l'actualité du CACY dans cet article paru dans le 24h du 11 février dernier :
<https://www.24heures.ch/culture/arts-visuels/Aussi-remuant-que-pertinent-le-CACY-a-su-se-faire-un-nom/story/19447390>